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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie beurteilt der Magistrat rechtlich die Fällung der drei unter Baumschutz 
stehenden alten Eichen und Tannen in der Niederwaldstraße am Mulang in 
Bad Wilhelmshöhe? 

 
2. Mit welchen rechtlichen Schritten gedenkt der Magistrat gegen den Bauherrn 

in der Niederwaldstraße am Mulang in Bad Wilhelmshöhe vorzugehen, der die 
Fällung der drei unter Baumschutz stehenden alten Eichen und Tannen zu 
verantworten hat? 

 
3. Ist beabsichtigt, auf dem Gelände in der Niederwaldstraße am Mulang 

Ersatzplanungen anzuordnen? 
 

4. Welche Maßnahmen unternimmt der Magistrat, dass in Zukunft die 
Baumschutzsatzung der Stadt eingehalten wird? 

 
 
 
Die Anfrage ist vom stellv. Leiter des Umwelt- und 
Gartenamtes, Dr. Drewitz, beantwortet. 
 
 
 
 
Karl Schöberl Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzender  Schriftführerin 


